

*Bürgerschützenverein Steinheim*

**120 Jahre Bürgerschützenverein Steinheim, über 425 Jahre Schützenwesen**

30. Mai bis 25. Juli 2010



Vom 30. Mai bis zum 25. Juli 2010 zeigte das Möbelmuseum eine Jubiläumsausstellung des Steinheimer Schützenvereins. Der heutige Bürgerschützenverein e.V. Steinheim entstand im Jahre 1890 aus drei Schützengesellschaften, die zu der Zeit in Steinheim existierten. Die Alten Schützen, die Jungen Schützen und die Königsschützen schlossen sich zu einem Verein zusammen. Noch heute gliedert sich der Verein in drei Kompanien, die historisch nach den Stadtgebieten ausgerichtet sind. Dem Verein gehören zurzeit über 850 Schützenbrüder an. Schon seit mindestens 1583 gibt es in Steinheim eine Schützengilde. Dies ist durch historische Aufzeichnungen eindeutig nachgewiesen. Das Schützenwesen in Steinheim blickt damit auf eine





über 425-jährige Tradition zurück. Die Ausstellung zeigte die umfangreiche Dokumentation der drei Archivare Helmut Pelle, Udo Klaholz und Theodor Eikelmeier. Die handgeschriebene Vereinschronik, die Insignien der Könige und Königinnen, Schatztruhen, Silberpokale und viele historische Bilder, z. B. vom ersten Schützenkönig Carl Döhre, gehörten zu den besonders bemerkenswerten Ausstellungsstücken.

Die Ausstellung wurde eröffnet am Sonntag, 30. Mai, 15 Uhr und war kostenlos zu sehen sonntags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr.

